



---

## La DGA destina 5,6 millones a carreteras

---

● El Consejo de Gobierno aprobó inversiones por un montante global de 5,4 millones de euros en cinco vías aragonesas de las tres provincias dentro de la apuesta del Gobierno de Aragón por mejorar las carreteras con acciones de conservación, mejoras de firmes, de trazado y de nuevas infraestructuras para incrementar la seguridad vial de las infraestructuras viarias. El nuevo Plan General de Carreteras, que se encuentra en información pública, concede especial importancia a las actuaciones para mejorar la seguridad en infraestructuras próximas a poblaciones.